

報道関係者 各位

専修大学男子バスケットボール部が
ミツウロコグリーンエネルギー株式会社と
オフィシャルパートナー契約を締結
～2002年以来の日本一を狙う～

この度、専修大学（住所：東京都千代田区、学長：佐々木重人、以下本学）男子バスケットボール部では、エネルギー会社のミツウロコグリーンエネルギー株式会社（所在地：東京都中央区日本橋、代表取締役社長：二見 敦、以下「ミツウロコグリーンエネルギー」）とオフィシャルパートナー契約を締結したことをお知らせいたします。

今シーズン5月から開催される「関東大学バスケットボール選手権大会」より「ミツウロコ」のロゴマークが入った新しいユニフォームを着用し、2002年以来の日本一を目指します。

なお、ミツウロコグループの初代社長である田島達策氏は、1883年（明治16年）に専修大学（当時の専修学校）を卒業しており、本学のOBにあたります。

ミツウロコグリーンエネルギーは、再生可能エネルギーの創造を通じ、地球環境改善への貢献（CO2排出量の削減）、エネルギー自給率の向上、地球環境との共生を目指して活動しているとともに、地域コミュニティとの交流や活性化に貢献する為に、スポーツへの取組みにも力を入れており、水泳部や女子バスケットボール部は数々の大会で好成績を収めています。

その中で、本学のバスケットボール部の取組みにご賛同いただき、オフィシャルパートナー契約の締結に至りました。

～概要～

■専修大学男子バスケットボール部オフィシャルパートナー

「2022年度第71回関東大学バスケットボール選手権大会」より「ミツウロコ」のロゴ入りユニフォームを着用します。



■専修大学

専修大学は1880（明治13）年に開校した日本で初めて経済学と法律学が日本語で学べる高等教育機関「専修学校」を前身とし、現在8学部、大学院、法科大学院を擁する人文・社会科学系総合大学。「社会知性（Socio-Intelligence）の開発」を21世紀ビジョンに掲げ、2030（令和12）年に創立150周年を迎えます。



専修大学

■専修大学男子バスケットボール部

戦後すぐに創部された専大バスケットボール部は、確実にステップアップし、平成元年から関東学生リーグの一部を維持している。

平成14（2002）年に全日本大学選手権大会で初優勝し、翌平成15（2003）年には関東大学リーグ戦で男女とも初優勝、平成16（2004）年には関東大学選手権大会で初優勝をしている。

近年では、平成30年（2018年）、令和元年（2019）に2年連続で全日本大学バスケットボール選手権で準優勝し、日本一のタイトルを狙えるチームとなっている。

練習場所：専修大学生田校舎総合体育館アリーナ

練習時間：火～日曜日 18：30～21：00 ほか

公式HP：<https://soarers-basketball.com/>



■ミツウロコグループ

ミツウロコグループは、1886年の創業以来、煉炭豆炭製造から始まり、LPガス・石油製品等の販売、再生可能エネルギーの発電事業、電力の販売等、生活インフラを支えるエネルギー会社として発展しました。

ミツウロコグループはこれからも「豊かなくらしのにないて」として、お客様と社会に貢献する企業グループを目指しています。



社名：ミツウロコグリーンエネルギー株式会社

本社：東京都中央区日本橋2-11-2

代表者：代表取締役社長 二見 敦

事業内容：・発電及び売電事業

風力発電、木質バイオマス発電、太陽光発電およびその他
新エネルギーによる発電

・新電力（特定規模電気事業者）

電力の小売り・卸事業

・都市ガス小売事業

webサイト：<https://www.mitsuurokogreenenergy.com/>